



Friedberg, 23.04.2012

Der Kinderschutzbund begrüßt die Stärkung der Kinderrechte und der Prävention im Bundeskinderschutzgesetz

Landesverband des Deutschen Kinderschutzbundes – Vorstand auf Jahreshauptversammlung mit großer Mehrheit bestätigt

Auf seiner Jahreshauptversammlung am 21.04.2012 in Friedberg hat der Deutsche Kinderschutzbund Landesverband Hessen e.V. einen neuen Vorstand gewählt und einen interessanten Jahresrückblick gegeben.

Die Vorsitzende, Frau Verone Schöninger wurde im Amt bestätigt, ebenso die Stellvertreterin Frau Marianne von Hennet. Herr Rolf Karges wird sich weiterhin als Schatzmeister verantwortlich zeigen und Frau Jutta Effert die Schriftführung übernehmen. Als Beisitzer bestätigt wurden: Gudrun Geißler, Marianne Zimmer und Michael Schröder. Neu in den Landesvorstand gewählt wurden Renate Oberlik und Ingrid Zeller. Die Mitglieder kommen aus allen Teilen Hessens und können so ihre örtlichen Erfahrungen sehr gut mit einbringen.



Von links nach rechts: Gudrun Geißler, Michael Schröder, Verone Schöninger, Renate Oberlik, Ingrid Zeller, Marianne Zimmer, Marianne von Hennet



Die 34 Vertreterinnen und Vertreter aus den Ortsverbänden in Hessen begrüßten die Verabschiedung des neuen Bundeskinderschutzgesetzes und den damit verbundenen Ausbau der Vernetzung zwischen Kinderärzten, Jugendämtern, Beratungsstellen, Hebammen, Schulen und anderen Berufsgruppen. Weiter äußert Frau Verone Schöniger, Landesvorsitzende: „Die Stärkung der Prävention ist ein langjähriges Anliegen des Kinderschutzbundes und kann nun ausgebaut werden und auch die Beteiligungsrechte von Kindern und Jugendlichen besonders in Einrichtungen (zum Beispiel in Heimen) werden gestärkt.“

Starke Eltern – Starke Kinder[®], der Elternkurs des Kinderschutzbundes war ein weiterer Themenschwerpunkt der Versammlung. Im letzten Jahr wurden in Hessen circa 95 Kurse gegeben. Seit Anfang des Jahres liegt das überarbeitete Kurskonzept und ergänzenden Materialien vor. Der Landesverband informiert und schult die Elternkursleiter/innen in Hessen im Juni und im September ausführlich.